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国際ロータリー会長 Ｋ.Ｒ.“ラビ”ラビンドラン 氏 

国際ロータリーテーマ 

Be a Gift to the World 

世界へのプレゼントになろう 

■会長  山下 正司    ■幹事  上河内 裕司 
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 

 TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530 

 E-Mail:hnrc@world.ocn.ne,jp URL http://www.hnrc.jp/ 

例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１６年３月２４日発行 Vol．１４６６

 

 
ロータリーソング 「手に手つないで」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 『アンジュヴィオレ広島の今後の展望』  

 アンジュヴィオレ広島 

 理事長  水戸川  旭 氏 

 

皆さんこんにちは。やっと春らしく暖かい日が続いていますが、まだ

まだ油断大敵急に寒い朝が着たりしますのでもう少し辛抱です

ね。。。会員の皆さんには健康に充分留意されてお過ごしいただき

たいと思います。 

さて、今日はお客様にアンジュヴィオレ広島の方々に例会にお越し

いただき、卓話の時間ではチームの今後の展望としてお話を頂きま

す。広島にはプロのスポーツチームがカープ・サンフレッチェ・ＪＴ等 

沢山あってそれぞれが皆熱心なファンを獲得してシーズンに入ると

大いに盛り上がっていると思います。そんな中女子サッカーでは先

日「なでしこＪＡＰＡＮ」が残念なことにリオオリンピックの出場権を逃

してしまい女子サッカーの今後の盛り上がりがイマイチ心配ではあり

ますが、アンジュヴィオレ広島の中からなでしこへ召集され全国版

で活躍される選手を私たちは期待しておりますので、今日はどのよ

うな話が聞けるのか楽しみにしております後ほどよろしくお願い致し

ます。 

ﾛｰﾀﾘｰの話に戻りますが、今月は「水と衛生月間」となっています。 

地球は大量の水を蓄えていますが、９７％が海水で人間が使用でき

る量はたったの１％に過ぎません。その内７０％が農業用水・２０％

は工業用水として消費され生活用水として使えるのは僅か１０％で

それを世界中の人口で分けることになります。世界で水道水が飲め

るのは日本をはじめ１５カ国しかないそうです。既に３１カ国が水不

足に悩み、１２億人は不衛生な環境で暮らし開発途上国では病気の

８０％は汚水が原因と言われ、食糧生産にも支障をきし、これが労働

力低下を招き、さらに開発の障害となって結局紛争へと繋がる、この

ような負の連鎖により平和への道が遠ざかる。。。ということで水への

取り組みを世界的に進める為に「水と衛生月間」の強調月間を定め

ています。 

 

左から、７年 越智会員・

１０年 畑会員・１３年 杉

町会員・３２年 中尾会員 

 

（欠席：２７年 大之木会

員・１０年 石井会員、深

川会員） 

 

 

 

連続出席１０年の畑会員

にはクラブから記念品が

贈られました。 

 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

*春の日本画展のご案内（ＢＯＸ配布物） 

 

親睦委員会  上田副委員長 

３月２９日（火）１８時よりﾋﾞｱﾛｰｾﾞﾝにおいて「祝寿の会」を開催します。

出欠は２３日（水）までにお願いします。 

また、４月２４日（日）には「創立４７周年記念例会並びに夫人同伴懇

親会」を開催します。 

ご案内をお送りしますので、多数のご参加をお願いいたします。 

会報ＩＴ委員会  竹内会員 

ロータリーの友誌３月号紹介 

横書き８ページ   子どもたちと「ミニミニ外国」を体験 

横書き１２ページ  あれから５年 

横書き２０ページ  グローバル補助金でフィリピンに・・・ 

是非、ご一読ください。 

会報ＩＴ委員会  下川委員長 

オリジナル切手の申込み期限が本日までとなっております。まだお

申込み頂いていない方は是非ご検討ください。 

■本日の例会       ２０１６年３月２４日（木）   第２２６３回

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 『フリートーキング』  

前回の例会    ２０１６年３月１７日（木）   第２２６２回 

会長時間              会 長    山下 正司 

連続出席表彰 

永年連続出席表彰 

幹事報告              幹 事  上河内裕司 

委員会報告 
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野球同好会  松田会員 

明日１８日（金）にはｶﾞﾊﾞﾅｰ杯前夜祭が開催されます。１９日(土)

より呉二河球場で試合が行われます。是非、応援をお願いいた

します。 

ゴルフ同好会  岡田(昌)会員 

先週１２日(土)・１３日(日)と沖縄遠征に行ってきました。 

   
１日目優勝 合田会員      ２日目優勝 上野会員 

 

≪自主出宝≫ 

山下(正)会員･東会員･上河内会員･藤田会員･吉永会員 

水戸川旭理事長様をはじめ、アンジュヴィオレ広島の皆様、広島

北ＲＣにようこそお越しくださいました、ありがとうございます。本

日の卓話大変楽しみにしております。よろしくおねがいします。 

選手の皆様、今後のご活躍をお祈りしております。 

山本(忠)会員◇ また広島に赤い希望が立ち上がって参りました。

｢ｱﾝｼﾞｭｳﾞｨｵﾚ広島｣美人揃いです。ｶｰﾌﾟ･ｻﾝﾌﾚｯﾁｪ･と三本柱で

日本一を争って下さい。水戸川さん、よくぞお出でくださいました。

皆と共に頑張りましょう。 

合田会員★★ 多打喜会の沖縄遠征の初日、大変久しぶりに優

勝させて頂きました。同伴者の下前さん・岡部さん・濱本さん、そ

して多打喜会の皆さま、ありがとうございました。感謝の気持ちと、

１１ｱﾝﾀﾞｰと合わせて出宝させて頂きます。 

上野会員 去る３/１３、多打喜会の沖縄遠征にて優勝しました。 

下前会員☆◆ 多打喜会で８ｱﾝﾀﾞｰでﾍﾞｽｸﾞﾛを頂きました。 

久保(豊)会員･下前会員 多打喜会の沖縄遠征へ多くの会員に

ご参加頂き有難うございました。 

杉町会員 お陰様で連続出席１３年となりました。これからもご指

導の程宜しくお願い致します。 

上野会員★ ①去る３/７、結婚５０年(金婚)を迎えました。これま

で支えて頂いた皆様に心から感謝致します。②また同日付けで

上野淳次を主人公とした伝記小説｢糾（あざな）える縄｣がｱﾏｿﾞﾝ

からﾈｯﾄ発売されました。楽天でも可能です。検索の上、ご一読

頂ければ誠に幸いです。 

三保会員 上野さん、｢糾える縄｣出版おめでとうございます。ｱﾏ

ｿﾞﾝ以外では広文館で販売しているそうです。読めば禍を福に変

えれるかも？ 

山坂会員･柳井会員･越智会員 先日、江田島市で開かれた｢カ

キかきﾏﾗｿﾝ｣に出場しました。柳井会員は１０ｋｍを軽く走破され

ましたが、山坂・越智はｱｯﾌﾟﾀﾞｳﾝの激しさに負けそうになりながら

５ｋｍを完走しました。倒れそうになりながらも４，５０年前のｷﾞｬﾙ

からの黄色い声援にﾊｲﾀｯﾁで応える山坂先輩、改めて尊敬しま

した。 

岡田(清)会員 今月で６１才になりました。遅くなりましたが、誕生

日のお祝いありがとうございました。 

岡部会員・丸本会員 昨日は、次年度幹事副幹事として向学の

ため東京ＲＣ例会でﾒｰｸｱｯﾌﾟしてきました。４千円の登録料でさ

ぞ豪華な帝国ﾎﾃﾙの料理が出るかと期待していましたが、残念

ながらｻﾗﾀﾞとｼﾞｬﾝﾊﾞﾗﾔのみでした。 

越智会員 二人の子供が受験という激動の３か月をなんとか乗り

切りました。無事に娘が明治大学、息子が広商に決まりました。

福沢諭吉に羽が生えたように飛んでいきました。これからは夜の

活動は控えたいと思います。娘と暮らせるのもあと１週間になりま

した(/_;) 

山村会員 白内障手術の先進医療施設に認定されました。あり

がとうございます。保険屋の先輩方よろしくお願いします。 

土井会員 先週より我が庭にもｳｸﾞｲｽが来ています。ﾍﾀｸｿです

が、頑張っています。もうすぐ春です。 

 

当日計 67,000 円（内、ｗｅｂ28,000 円） 累計 1,070,400 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 

 

『アンジュヴィオレ広島の今後の展望』 

 

アンジュヴィオレ広島    

理事長  水戸川 旭 氏 

本日は、皆様の大事な例会にアン

ジュヴィオレ広島をお招きくださり

感謝申し上げます。ちょうど四年ほ

ど前にこちらにお伺いし、その時

はこれから女子サッカーチームを

作っていくところの報告を兼ねてお話をさせていただきました。チ

ーム立ち上げ当時に比べ、現在では多くの方々にご支援をいた

だいております。 

先日行いました今シーズンの激励会においても多くの方々にご

来場いただき、またもみじ銀行様から「ふるさと再発見キャンペー

ン」という定期預金の関係でチームの活動費として寄付をいただ

いたりと、様々な企業団体様から賛助・協力をいただき、皆様に

支えられ活動をしております。チームも県リーグ・中国リーグを経

て、昨シーズンはなでしこリーグ２部の５位でシーズンを終え、今

シーズンの激励会の際には選手たちに「今シーズンは準優勝ぐ

らいしなさいよ」と話をしたところ、選手たちから「何を言っている

んですか、優勝ですよ」という言葉が返ってきました。選手たちは

日ごろの練習からも“優勝”を目標とし、一生懸命活動をしており

ます。ぜひ皆様にも彼女たちを応援しに会場に来ていただけれ

ばと思います。 

 
 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１６年３月１７日（木） 会員数 ８８名 

出席 ６９名  欠席 １９名  来賓  ４名 

３月３日例会出席率  １００％ 

■来客者紹介 

水戸川 旭 様（アンジュヴィオレ広島 理事長） 

武田 裕季 様（アンジュヴィオレ広島 選手） 

齊藤 仁美 様（アンジュヴィオレ広島 選手） 

北束 正竹 様（アンジュヴィオレ広島 事務局） 

同好会報告 

ニコニコ箱                   ニコニコ委員会 

卓話時間 


